

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。



## 両地域の運動会に参加！Jrリーダーたち！

10月6日(日)に東三国地域の運動会、10月13日(日)に新東三国地域の運動会がありました。中学校のジュニアリーダーが運動会運営の支援をして活躍していました。新東三国地域の運動会は中間テスト前だったので募集していませんでしたが、各町会のメンバーとして出場している生徒もたくさんいて、さわやかな秋の日に地域行事に参加し身体を動かして楽しんでいました。日頃から本校の生徒たちに、地域の方々から声をかけていただき、安心して楽しんでいる姿を見て、地域のあたたかい見守りに改めて感謝いたします。

▼選手招集の案内をする



▼景品を子どもたちに渡す



▲パンくい競争のパンつけ



▲パンくい競争に参加



## 第52回文化発表会！充実した発表に感動！

11月1日(金)、第52回文化発表会を実施し、生徒たちは、日頃の授業や学年の取り組み、部活動などの成果を、舞台と展示で発表を行いました。

1年生は、沖縄での戦争を学習し、展示発表では沖縄のジオラマを作成し、舞台発表では沖縄の歴史や戦争についてプレゼン発表を行いました。

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp

また、一泊移住の新聞を各自が作り展示しました。



▲沖縄についてプレゼン発表



▲沖縄の模型を作る1年



▲1年生全員でいさつ



▲沖縄ジオラマに基地表示

2年生は、職業体験などで職業を学習してきて、仕事をテーマにしたクラス劇を舞台発表しました。どのクラスも脚本がよくできっていて、テンポや間もよくて、とても楽しい作品に仕上がりました。



▲劇の照明を練習する2年



▲2年3組「JOB is LOVE」



▲2年2組「Remember me」



▲2年1組「Shining life」

3年生は中学校生活の集大成として、合唱コンクールを行いました。男女ともにすばらしいハーモニーで聞き応えがありました。今年のスローガン「燃やせ青春、灯せ感動！」にふさわしい見事なクラス合唱と3年全体合唱を披露してくれて、皆を感動させてくれました。

今年は、英語科のスピーチがあり、1年生から3年生まで11人が発表してくれました。とても堂



▲3年1組合唱「大切なもの」



▲3年2組合唱「ありがとう」



▲3年各学級の作文



▲3年全体合唱「With you smile」

々とした態度で、とても自然に英語を話していました。保健委員会は、救急処置について劇やビデオで説明してくれてわかりやすかったです。



▲英語科スピーチ



▲保健委員会



▲吹奏楽部の演奏

舞台発表の最後は吹奏楽部が圧巻の演奏をして締めくくりました。

展示発表では、理科の自由研究、美術科、美術部、特別支援学級、英語科の自己紹介プレゼン、国語科の硬筆書写、音楽科の和楽器レポート、家庭科、手芸部の作品、体育大会の写真、PTA・地域作品と見応えのある展示でした。

日頃の成果をしっかりと発表でき、実りある充実したすばらしい文化発表会となりました。今後もこれを契機にさらに学習に運動に頑張って下さい。



▼理科自由研究

▼美術科・美術部

▲音楽科和楽器レポート